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Abstract

        
Carcinoma of the stomach in childhood is exceedingly rare. We now report on a case of carcinoma of the stomach in a 7-year-old Japanese boy, the youngest with so-called adult-type carcinoma of the stomach in Japan. The tumour was located mainly in the cardial region. Total gastrectomy was performed and an oesophago-jejunostomy was constructed. Histological studies revealed an anaplastic adeno-carcinoma. The possibility of gastric malignancy should always be considered when gastro-intestinal symptoms persist, even in children.


      
        
Zusammenfassung

        
Magenkarzinome im Kindesalter sind außerordentlich selten. Es wird ein Fall eines Magenkarzinoms bei einem 7 Jahre alten japanischen Knaben vorgestellt. Dabei handelt es sich um den jüngsten Fall eines sog. Magenkarzinoms vom Erwachsenentyp in Japan. Der Tumor war im Kardiabereich lokalisiert, so daß eine totale Gastrektomie mit ösophago-jejunaler Anastomose durchgeführt werden mußte. Die histologische Untersuchung ergab ein anaplastisches Adenokarzinom. An die Möglichkeit eines malignen Magentumors sollte deshalb auch im Kindesalter bei entsprechenden gastrointestinalen Symptomen immer gedacht werden.
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